
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ６年 ８月２８日 

午前・午後 ４時 ５分    

議会名 令和 ６ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７  番   滝田 洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１重度心身障がい者医療費助

成について 

 

 

 

２野生動物への対策について 

（１）捕獲について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和６年２月定例会一般質問で、重度心身障がい

者医療費助成の申請をしていない方の調査を進め

ていると答弁がありましたが、調査結果を伺いた

い。 

 

 

①アライグマ・ハクビシンが、市内の住宅地内に出

没するようになり、高齢者世帯のため捕獲が難し

く困っている方がいるが、市からの援助はあるか

伺いたい。 

 

②イノシシ・シカが、中山間地域だけでなく市内の

住宅地に出没するようになり、捕獲をしてくれる

担い手の高齢化により、捕獲が大変になって来て

いるようですが、現状を伺いたい。 

 

③民家の屋根に数匹のサルが群れを成していて、外

出から帰って来て自宅に入れない事や畑の野菜を

食べられてしまうことがありますが、サルの追い

払いの現状について伺いたい。 
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（２）被害対策補助について 

 

 

 

 

 

（３）狩猟免許に付いて 

 

 

 

３こどもクラブについて 

（１）待機児童について 

 

 

 

（２）長期休業日中について 

 

 

 

 

 

４不登校に関わる教員研修会

について 

 

①サル・シカ・イノシシの被害のため、家庭菜園を

諦めてしまった方や現在も諦めず家庭菜園を行っ

ている市民の方に、害獣被害から守るための保護

柵や網などの購入負担の援助はできないか伺いた

い。 

 

①高齢化が進む狩猟免許取得者の後継者を今後増や

すために、免許取得者に受験料の一部助成を考え

てほしいと思いますが伺いたい。 

 

 

①全国の待機児童が５月１日時点で過去最多の

18,462人との報道がありました。本市での現在

の待機児童の状況を伺いたい。 

 

① 「国民生活基礎調査」で母親の就労率が過去最

高の８割になったとありました。長期休業日中

の小学生児童は、こどもクラブや他の居場所な

ど安心して過ごせる場所があるのか心配です。

本市のこどもクラブの受け入れについて伺いた

い。 

①市内全小中学校・義務教育学校の教員研修に、不

登校の親の会やフリースクール等関係団体との交

流を取り入れてほしいと考えるが、お伺いした

い。 

 

 

 

 

 

 


